

## 第5回KSCC 春季テニス大会開催

向陽中学校のテニスコートにて開催しました。8日が雨のため延期になりましたが、15日の予備日に無事終了できました。今年もチームによるトーナメント戦49試合と、コンソレーション（1回戦敗者のみによるトーナメント戦）21試合を行いました。

今年もチーム名をAからHではコース名と紛らわしいので、オレンジやパープルなど8色の名前にしました。

延期したため、1チーム11〜12名になり、参加者は男子49名、女子46名で、前回より女子が10名以上減りました。それでも、今年も大いに盛り上がりました。

もともとは秋の大会はレベルが高く、敬遠している人達が出られる大会をとの要望で始められたものですが、まだまだ遠慮している会員が大勢いるようです。来期は是非そういう方の参加をお待ちしています。

大会結果  
優勝 グリーンチーム  
準優勝 ホワイトチーム

コンソレ1位 ピンクチーム  
コンソレ2位 イエローチーム



優勝 グリーンチームの皆さん



準優勝 ホワイトチームの皆さん

大会結果の詳細はホームページをご覧ください。  
日頃ローラーかけなどのメンテナンスにご協力頂きありがとうございます。

## 第40回スキー教室開催

3月29日から31日まで、今年も例年のように志賀高原横手山スキー場にてスキー教室を開催いたしました。

総勢24名、親子の参加もあり、去年より人数が増えました。6時半いなげや前出発、11時半にホテル到着、お弁当を食べると直ぐに開校式を行い、早速講習を行う。

講習中は全員、ホテルのスキー学校のコーチに指導していただいています。



コーチと一緒に記念撮影

例年参加者の半数以上が、スキーが初めての子供達です。グレンデの幅もあり、斜度もゆるいためか、直ぐに一人でリフトにも乗れるようになり、少し滑れるようになります。

二日目雨のため、午後の講習を中止し、その分最終日に帰りの時間を遅らせて、長めに講習とフリー滑走を行いました。怪我や病気もなく無事帰宅できました。

最終日にビデオ撮影したため現地では見ることが出来なかったのでクラブハウスでのビデオ上映には大勢の参加者が見に来ると思っていました。が、親御さんだけだったのは意外でした。

参加者全員が滑れるようになることにいつも感心しています。  
瀧水 記

### 講演会中止しました

25年度は講演会を中止しましたが、26年度は皆様により身近な演目を募集して開催したいと思っております。

## KSCC とわたし

◎ 向陽テニスで10年余りお世話になっていきます。週一回の利用でしたが、7年目に入って、月、水、金曜日のコースも利用可能となり、楽しみが増えました。会長、皆様の協力で、素晴らしいコートになりました。

8月はコートの掘り起しと小石取り、その後、塩化カルシウムを撒きます。小石取りは、出来る人達が協力し、バケツ30杯以上になります。12月になると、霜対策で、塩化カルシウムを撒きます。

今年の2月は大雪で、時間帯で出来る人達が、慣れないスコップを持って、午前午後と除雪に参加し、腕や腰を痛めた人もおられました。

雨が降った後のローラー引き、ネットの補修、草刈り、近隣の苦情に対する対応など。瀧水会長、新木様他、お世話して下さる方々のご尽力で、コートはいつも整備されプレーす